

En Sestao

Un grupo ultra graba una cruz gamada a un joven en el brazo

BILBAO. Un joven de catorce años de edad, alumno del Instituto de Bachillerato de Sestao (Vizcaya), fue atacado recientemente por un grupo presuntamente formado por ultraderechistas, que le produjeron varias incisiones en el brazo con una cuchilla de afeitar o un objeto similar, hasta formar el dibujo de una cruz gamada, informaba ayer «El Correo Español-El Pueblo Vasco».

Añade este periódico que tras la agresión fue vertida tinta china sobre las incisiones, «intentando lograr una especie de macabro tatuaje».

El hecho, registrado la pasada semana, ha salido ahora a la luz por la denuncia de un miembro de la Asociación de Padres de Alumnos del Instituto. Nada más saberse lo ocurrido, los representantes de los partidos políticos se han reunido para elaborar un comunicado y adoptar una posición vigilante, a fin de evitar el miedo de la población escolar y de sus padres. Dice también el periódico «El Correo Español-Pueblo Vasco» que al parecer el citado grupo ultra cuenta con un número de miembros entre los quince y veinte personas, «la mayoría de ellas alumnos del Instituto de Sestao y, según algunas informaciones, dirigidas por conocidos militantes ultraderechistas que abandonaron el pueblo tras el atentado de ETA militar que costó la vida de Julio Expósito».

Según nuestro corresponsal J. R. Mugerza, en la reunión, a la que asistieron los representantes de todos los partidos políticos de Sestao, se elaboró un comunicado que dice que «la pasada semana un estudiante

del Instituto de Sestao fue agredido por un grupo de jóvenes que intentaban grabarle con un aparato de cuchillas especial un cruz gamada en diferentes partes de su cuerpo. Al mismo tiempo, se han vuelto a ver en el pueblo destacados activistas de esta ideología, que campeaban a sus anchas en plena época de la dictadura y que en los últimos años habían desaparecido». Asimismo, la nota señala: «Se poseen datos de que estos elementos están intentado crear un grupo de activistas dentro del Instituto, para concluir que la situación en Sestao aún no es grave, pero la experiencia nos demuestra que si no les paramos ahora los pies, cuando aún se está incubando el mal, poco a poco irán avanzando.»

El comunicado lo firman los partidos PSE-PSOE, PCE-EPK, PNV, EE, PST, EM, LKI y HB.

Funcionarios de la Brigada Central de Información detuvieron el pasado sábado en Vizcaya a los tres integrantes de un presunto comando informativo de ETA militar que operaba en esta provincia. Ayer fueron trasladados a Madrid, donde quedaron incomunicados en dependencias policiales, en aplicación de la ley Antiterrorista.